

都市計新聞

発行者：高田 池内 塩田
今井、勝村、河本、披
勝村、河本、披

祝 都市計 10周年

OB・OG 会が開催されました



全体での集合写真



ボウリング大会の様子



2次会の様子

4月22日、交通・都市環境計画研究室10周年を記念しOB・OG会が開催され、OB・OG、現役学生、教員合わせて68人が参加した。本来は2020年に開催される予定であったが、新型コロナウイルスの影響により、3年遅れての開催となった。

OB・OG会の前にはキスケットボウリング大会が行われた。賞品の獲得を目指し、各世代の交流を深めながら熱戦が繰り広げられた。ボウリング大会後は、東京第一ホテルにてOB・OG会が開催された。吉井研1期生の松本さんの挨拶から始まり、OB・OGの方と現役学生から近況報告や当時の研究室の様子について発表が行われた。吉井先生からは各年度の卒業論文・修士論文のタイトルを交えながら着任1年目、現在の研究室の様子についての振り返りが行われ、OB・OGの方からは学生時代を懐かしむ声が聞かれた。

その後は立食の時間に移り、久しぶりに会う研究室時代の友人と研究室での思い出や現在の仕事内容等の話に花を咲かせる様子が見られた。最後には研究室に関するクイズ大会が行われ、過去にソフトラボ大会に参加した際のチーム名や、よく飲み会が行われていた居酒屋の名前などの問題が出題された。ボウリング大会とクイズ大会の上位入賞者への賞品の贈呈式も行われ、現役学生からは吉井研M2の今井にボウリング大会優勝者としてコンパクト

低温調理器が贈呈された。その後は茶蔵にて2次会が行われ、OB・OG会では話すことができなかった方も交流を深めることができた。今回、普段なかなか会うことができないう方も話をする機会ができた。非常に貴重な時間を過ごすことができた。企画・運営に携わった皆さんに感謝申し上げます。



OB・OG会の様子



都市計 OG 情報

2020年3月に修了された先輩にインタビューしました。



名前 奥原瑠依
修了年度 2020年度
勤務先 西日本高速道路株式会社

仕事内容 橋梁の保全工事や標識の取替工事、高速道路上の構造物の点検結果を踏まえた補修計画の策定等を行っています。

研究室での思い出 色々ありますが、一番は飲み会です。都市計全体のわいわいした飲み会から、研究後にふと先生に誘われる少人数の飲み会全て楽しかったです！

学生時代にやっておけばよかったこと 長期旅行です。社会人になるとなかなか

か長期の休みをとるのも難しいので、行きたいところは早めに行っておくべきです！長旅する体力もだんだんなくなりますが、学生へメッセージ コロナ禍で制限が多かったと思いますが、かなり緩和されました。卒論・修論を進めることも大事ですが、先生達を飲み会に誘ってみては！？貴重なお話が聞けるかもですよ。先生方へメッセージ 先生方はOB・OG会ありがとうございます！次は大分まで待っているのでも、また飲みましょう！

社会の断面

マスク外す人、1割強→4割近くに

コロナ禍で定着したマスク生活はどこまで変わるのか。5月、街頭で計1千人の状況を朝日新聞が調べると、4割近くの人々がマスクを外している。着用が個人の判断に委ねられた3月13日に同様の時間帯、場所でも実施した調査では1割強にとどまっておりましたが、脱マスクは少しずつ進んでいるようだ。また、観光地や公共施設など全国の計10カ所で100人ずつ記者が数えたところ、マスクを着けていた人は623人、外していた人は377人だった。600人を調べた屋内は着用が371人、屋外用が400人のうち着用が252人だった。外している人の割合は38%で、3月13日の13%（132人の約3倍）になった。この2カ月でマスクなしの人も見かけるようになり、頃合いなのだろう。

